
新人月工作总结范文

工作总结的写作过程，既是对自身社会实践活动的回顾过程，

又是人们思想认识提高的过程。以下是 3篇关于 20XX新人月工作总

结的范文，供大家参考，希望对大家有帮助 !  

我是王 xx，来自湖南，毕业于河南大学。

能成为山东临沂质监系统的一份子，我感到很骄傲也很幸运。

从一个社会经验基本为零的在校生进入一个与社会联系紧密， 与质监

执法朝夕相处的工作岗位， 我从一个月前的迷茫和不知所措到今天充

满干劲的满心期待和踏实向前。 我骄傲的是，我可以在众多的竞争对

手中脱颖而出， 加入这个对社会负责， 对老百姓生活生产安全负责的

大家庭。我幸运的是，我可以在这个大家庭中得到很多的指导帮助，

无论从工作上还是生活中， 单位里上上下下都对我特别照顾， 作为一

个外省人，适应的过程或许是漫长的， 但我很感谢在这一段过程每一

位领导，每一位前辈，每一位兄弟姐妹给我的感动。我会好好工作，

不会辜负各位的期待。

接下来我想对我这一个月的表现做一下简要的总结。我希望各

位领导老师，对我的工作能够热心的批评指导， 让我能更快的从工作

的不熟练过度到更流畅更老练。

第一项工作是学习，学习在任何阶段对一个人都是非常重要的，

尤其是在接触一个新的事物的时候， 你必须全面的去深入了解。 公务

员这个角色对我而言是一个全新的标签， 质监局的稽查局是我以前从

未接触过的，不论从角色适应和改变，还是工作的开展和执行，我都



需要认真细致的学习。这个月在综合科里，有宋科长的耐心指导，在

公务员生涯里， 我们最重要的东西莫过于品质。 只有保证我们的人格

清白，我们才可以在正确的政治指导下走向正确的方向。 在综合科我

浏览了部分案卷， 通过局里以前办过的案件， 我明白了我们工作上的

流程和走向，需要注意的各个细节，包括如何写现场记录，调查笔录。

在三科，邵科长的真知灼见和他严谨的工作作风都是我学习的榜样，

在执法工作上，我还要继续向他虔心请教。

第二项工作是加班，说实话，我还蛮享受加班的，因为回去太

早也不知道要干什么， 在单位里还可以跟前辈们交流沟通探讨各类问

题，这也是提高自己工作素质的一个好的途径。 这个月我们主要是针

对说理式执法和网上办案进行讨论， 形成结论。晚上人的思路比较活

跃，吴科长往往能够举一反三， 通过自己办理的案件提出中肯的建议，

我更多的时候扮演的是一个听众， 在一个极其需要办案经验和执法理

论的交流中，我像一块海绵， 很满足的吸收着大家神采飞扬的知识还

有境界。这个过程中，虽然还有不完美的地方，但是我相信通过我们

一起的努力，我们一定可以拿出更加优秀更加能体现阳光执法精神的

文书。

第三项工作是执法，第一个星期陪同三科出去跑了两个案子，

一个在费县，一个在河东经济开发区，两个厂子都是无证生产，产品

质量均得不到保障， 为了老百姓的健康还有安全， 我们对这两个厂子

进行了封存和扣押， 也对负责人进行了教育。 这样直接的面对面让我

充分认识到了我们工作的重要性，眼前的所有都深深地印在我脑中，



我也更加坚定一个信念， 要为质监工作坚持到底。 其次还有各类文书

的书写，这也是执法工作的一个重要环节。 只有严格细致的要求才能

做到所有的证据全面完整合法有效， 也为我们后面开展工作提供强大

的保障。

第四项工作是开会，这一个月里，每天一早的早会都让我觉得

受益匪浅。秦局长不论是在大局的工作安排还是小节上的关心下属我

都被折服。每一位科长报告昨天的工作总结还有今天的工作计划， 让

全局工作能够有条不紊的进行，只有保证秩序才能让调度顺利展开。

另外，每天的早会改变了我以前的很多坏习惯，赖床，不吃早饭，很

少锻炼身体。现在每天都是六点三十准点起床，必须的吃早饭，然后

骑自行车到单位。不论是从精神上还是身体上我都收获了一笔相当大

的财富。

我们习惯用任重道远来形容我们接下来要开展的工作，我们也

习惯用踏实勤恳来描述我们接下来的工作态度， 这一个月，我看到的

却是一个充满力量和创造力的单位。 大家都充满了信心和能量， 全局

一片生气。在办好本职工作的同时，还要继续研究创新，让工作能更

完美更有效率的完成。 这样的氛围让我有了在前面说的从迷茫到期待

的干劲，有了为其努力奋斗的更加强劲的动力。

一个月的工作量不算多，我本可以做得更好，我本可以完成得

更出色。在以后的道路中， 希望各位前辈能给我纠错指正，我也一定

会在工作中表现出自己最优秀的一面。



常说”万事开头难” ,对于刚刚走出校园的我来说 ,体会得真真

切切。尤记得工作第一天， 坐在电脑前的我一脸的茫然和稚气，但我

从未怀疑过自己的决定，我相信自己，“世上无难事只怕有心人”。

凭借着自己的努力和同事们热心的帮助， 我慢慢地熟悉了公司的一些

产品，对石材也慢慢的产生的浓厚的兴趣，慢慢地，自己无形中对石

头有了种敏感度，和朋友逛街的时候会不经意地大叫一声—“看，这

是 xxx 花岗岩 /大理石 !”而一旁的朋友总会大笑说我患了职业病 .  

一边熟悉产品的同时我会一边开始慢慢摸索着如何去开发新客

户。通过同事的经验之谈以及自己到福步网大量精华帖子的信息搜集，

我了解到网络开发分为两种方式： 一是被动的开发方式， 即通过大型

的网络商贸平台发布自己的产品信息以等待客户询盘 ;另一种则是主

动的开发方式，即通过 B2B，各大黄页或是通过俄罗斯的搜索引擎，

如输入关键字来寻找潜在的客户。 这两种方式缺一不可， 运用第一种

方式需要注意的是，要不断地更新自己的信息以便客户在搜索供销商

时自己的信息能在首页出现。 而第二种才是最主要的方式， 当找到信

息量丰富的黄页时便可以把已经写好的开发信发有针对性地发给客

户。


